

Internetzugang/Internet access

Hotline: +49 (0) 241 / 705 39 605

(bundesweit zum Ortstarif / nationwide at local rates)

kostenfreie Hotline: 0800 - 4357526 (0800HELPLAN)

(kostenfrei aus dem dt. Fest- und Mobilfunknetz / Free from the German fixed and mobile network)

bereitgestellt durch/provided by
m3connect GmbH
Friedlandstr. 18
D-52064 Aachen

Ausgegeben im/issued at
Uniklinikum Gießen und Marburg GmbH - Standort Gießen

Internet inklusiv - 7 Tage

Benutzername / Username	Passwort / Password	Zeitguthaben / Timebalance
39106664	69539	7 Tage / 7 Days

So verbinden Sie sich mit dem Internet

1. Schalten Sie Ihr Notebook oder ein anderes WLAN-fähiges Gerät ein und vergewissern Sie sich, dass die WLAN-Funktion aktiviert wurde.

2. Verbinden Sie sich mit dem Drahtlos-Netzwerk "m3c-pat".

Anleitungen für Windows, Android und iPhone/iPad finden Sie auf der Rückseite.

3. Geben Sie in der Anmeldemaske den Benutzernamen und das dazugehörige Passwort ein. Bestätigen Sie ggf., dass das Zertifikat für diese Verbindung verwendet werden kann.

4. Öffnen Sie Ihren bevorzugten Internet Browser und geben Sie eine beliebige Adresse ein, z.B. www.google.de. Die Umleitung auf das Start-Portal erfolgt nun automatisch.

5. Nun müssen Sie nur noch mit einem Häkchen im entsprechenden Feld bestätigen, dass Sie die Allgemeinen Geschäftsbedingungen der m3connect GmbH akzeptieren. Bitte besuchen Sie uns unter www.m3connect.de für weitere Informationen.

6. Nach erfolgreicher Anmeldung beginnt das Zeitguthaben abzulaufen.

How to connect to the internet

1. Turn on your notebook (or other WiFi-compatible device) and make sure wireless LAN connectivity is enabled (often the appropriate switch shows an antenna symbol).

2. Please connect to the wireless network "m3c-pat".

Instruction for Windows, Android and iPhone/iPad are on the back side of this document.

3. Fill in username and password in the appropriate fields. If requested please confirm that the valid certificate can be used for this connection.

4. Open your favourite internet browser and type in any URL (e.g. www.google.com). You will be redirected to the start page.

5. Please confirm by checking the relevant box that our general terms and conditions apply. For any inquiry please visit www.m3connect.de or contact the telephone hotline.

6. The balance time will start after successful login.